



Für uns alle: Lärmschutz an der A 49

Kommen - Informieren - Wissen

Zukunft gestalten - für uns und unsere Kinder

Bürgerversammlung der Gemeinde Edermünde am 17.11.2014, 19:30 Uhr, im DGH Holzhausen

Ein Jahr ist seit der letzten Bürgerversammlung vergangen, in der wir erstmals unsere Forderungen zur Reduzierung der Lärmbelastung den Bürgerinnen und Bürgern ausführlich vorstellten. Inzwischen hat sich viel ereignet. Wir freuen uns deshalb über die Möglichkeit, in der kommenden Bürgerversammlung ebenfalls kurz über die wichtigsten Lärmschutz-Themen wie

- **Tempolimit auf 100 km/h bzw. 80 km/h**
- **Bereits erreichte Ergebnisse**
- **Welche Gebäude haben nun Anspruch auf Lärmschutz und welche nicht mehr**
- **Neuer lärmarmere Fahrbahnbelag**

berichten zu können. Dazu brauchen wir wieder, wie bereits bei vergangenen Aktionen, Ihre Unterstützung. **Zeigen Sie mit Ihrem Kommen**

- dass Sie sich gegen die *Lärmwillkür* der Behörde Hessen Mobil wehren.
- dass Sie von den Politikern ein klares konkretes Engagement für die Bürgerinnen und Bürger von Holzhausen fordern.
- dass Sie für Ihr Recht auf Gesundheit und gegen die unnötige Lärmerhöhung und -belastung eintreten.

Wir brauchen Sie und freuen uns über Ihr Interesse und Ihre Unterstützung.

Termin vormerken - kommen - informiert sein

Weitere Informationen auch unter www.laermschutz-a49.de